

Au feu les pompiers y'a la prison qui brûle..

Eh oui, nos pensionnaires s'ennuient. Alors jouer les pyromanes dans la cour de promenade du CD ce dimanche 29 juin 2025, c'était trop marrant pour eux.

Et pourtant, malgré l'extrême gravité de la faute commise, il n'y a pas eu le moindre pyromane de mis en prévention ce jour-là. Pourtant, il y avait de la matière pour, puisqu'ils étaient deux ?

Que dire de l'excellent rapport du lundi matin qui précise explicitement qu'il ne s'est rien passé ce week-end ? À quoi servent ces réunionites ?

Bref, ce n'est rien, les couillons de contribuables paieront comme à l'habitude si besoin...

Que dire de la mise en danger des personnels de l'établissement et de la population pénale... RIEN.

Les personnels ne sont-ils pas grassement payés pour ça, n'est-ce pas...

Quant aux deux vauriens apprentis pyromanes, on verra ça le 8 juillet en commission de discipline. Attention, ils risquent très cher cette fois-ci. Il se dit qu'ils pourraient être privés de dessert une journée, si, si... Il se dit aussi qu'ils pourraient échapper à cette lourde peine car ils souffriraient de troubles psychiatriques (c'est la mode) ... Et puis les tribunaux sont saturés en France...

Néanmoins, leurs exploits semblent faire des adeptes parmi les frustrés du briquet du CD. Ce mercredi 2 juillet 2025, un esprit dérangé sans doute, relevant de la psychiatrie bien sûr, a allumé le feu dans sa cellule au CD. Enfin, RAS comme dit la chanson, tout va très bien madame la marquise... Il ne faut surtout pas déranger...

Souvenez-vous, il y a peu, un mausolée était « tacitement » autorisé en détention suite au décès « d'un petit ange... ». Notre direction trouvait normal de laisser ces braves petits écrire au sein même de notre établissement ces mots ignobles venant de ces êtres si purs : « LA PRISON TUE ».

L'**UFAP Unsa Justice** s'étonne que notre direction n'ait pas pensé à organiser ou à soutenir « UNE MARCHÉ BLANCHE » ! C'est pourtant à la mode, NON !

Nous attendons avec une certaine impatience la suite de cette descente aux égouts.

Comme le disait si bien le GRAND Jacques BREL, « AU SUIVANT, AU SUIVANT » ...

Et vu la stupidité ambiante, il y a fort à parier que l'attente ne sera pas longue... Nous ne devrions pas être déçus...

Pour le bureau local UFAP Unsa Justice

Eric TOXE